

ひのっこだよい④

日野町内の幼稚園や小・中学校での子どもたちの様子や特色ある取り組みの内容を紹介していきます。



日野幼稚園

教育目標

心豊かで心身ともに たくましい幼児の育成



創立120年目を迎えた幼稚園です。今年度の園児数は3歳児40名、4歳児53名、5歳児58名、計151名、日野町で一番大きな幼稚園です。

午後2時から4時30分までの預かり保育を実施しています。家庭的な雰囲気の中で保護者の方が迎えにこられるまで楽しく過ごしています。

●仲間とともに

子どもたちは遊びの中で、元気に体を動かし、心も体も大きく成長しています。仲間と一緒に多くのことを学んでいます。

砂場では、裸足になって水や砂の感触を味わい、ダイナミックな遊びを経験しました。



運動会で4歳児は、バルーンに



がんばれ、がんばれ

取り組んだり、5歳児は、リレーをしたりして、自分の力を出すと友だちと気持ちを合わせてがんばることの大切さを学びました。



チームを応援する声にも熱が入っていました

●地域の方とともに

ひきやまはやしかた
日野祭曳山囃子方交流会さんに来ていただき、「日野祭囃子」を聴かせてもらいました。興味津々の様子で、お囃子のリズムに合わせて体を動かしている子、じっと聴き入っている子もいました。また、5歳児は実際に太鼓や鉦をならす体験もさせてもらい、みんなで楽しいひとときを過ごしました。地域の文化を大切にしていってほしいと思います。



日野幼稚園鎌掛分園

日野幼稚園と鎌掛分園では、三つの「あ」⇒「あいさつ」「あとしまつ」「あそび」を大切にして、活動しています。



今年度の園児数は、3歳児19名、4歳児5名、計24名です。

創立されて59年目を迎えますが、平成10年4月から日野幼稚園の分園となり、3歳児のモデル事業を始めました。

●自然の中で



入園まもない3歳児は、園舎裏にある休耕田で遊びました。フキやシロツメクサを摘んで楽しみました。

園の周りは、豊かな自然に恵まれています。地域の方のご好意で、子ども達はいろいろな場で自然に触れて遊べる機会を得ています。草花を摘んだり、虫を追いかけたり、また土手を登ったりして体をいっぱい動かして遊んでいます。自然の中では、心も体も開放されて思わず笑顔もこぼれます。

4歳児は散歩でダリア園に出かけました。手にはいっぱいの花を摘んで園へ持ち帰って部屋に飾ったり、色水遊びに使ったりしました。



●地域の方々に見守られて

毎年行われる地域の納涼祭に参加をさせていただき、オープニングで歌をうたいました。子ども達は納涼祭の日を楽しみに歌の練習をし、当日は緊張しながらも一生懸命うたいました。

その後、おうちの方とともに祭りを満喫していました。地域の皆さんの温かいまなざしに包まれた夏の一晩でした。



*町では、居住地によって通学できる小学校を定めていますが、特例により町内の他の小学校へ通学し、小規模校の特色をいかした授業を受けることができる「通学区域の柔軟化対応モデル事業」を行っています。詳しくは、教育委員会事務局 学校教育課（☎6564）または各小学校へお問い合わせください。なお、幼稚園も小学校に準じた対応をしています。